

EDITORIAL

Estimados/as compañeros/as:

Hoy sin darme cuenta me encuentro frente a la que es la última editorial que escribo como presidente en la revista española de podología, estoy con muchísima ilusión por el nuevo proyecto que vamos a llevar a cabo para cumplir uno de los objetivos que nos marcamos como Junta de Gobierno del Consejo General. Sé que será bueno y además, es uno de los cambios que necesita la profesión.

Por ello quiero agradecer en primer lugar el magnífico trabajo realizado por los compañeros que han venido prestando sus servicios de forma desinteresada y eficaz, logrando que nuestra revista haya sido el referente científico de la profesión durante todos estos años.

Por supuesto muy especialmente a Elvira por su paciencia y dedicación, gran capacidad de trabajo y ser una compañera fiel, que ha sabido estar y que llegado este momento de su relevo, nuevamente me ha demostrado su gran talla como persona y gran defensora de la profesión.

Deseo a todos agradeceros vuestro trabajo sin el cual no hubiera sido posible continuar sacando adelante la revista.

El proyecto que tenemos para la revista está encaminado hacia la adaptación a la tecnología y a los tiempos en los que vivimos, buscando cambiar el formato para ofrecer una versión online en el sistema Open Access (acceso abierto), aunque durante un tiempo mantendremos también la revista impresa en papel con distribución a los colegiados con la nueva edición como hasta ahora.

Inicialmente pasaremos a realizar dos publicaciones anuales, con el fin de permitir realizar estos cambios y a la espera de poder ir cambiando progresivamente la periodicidad, para llegar nuevamente, si el número de artículos nos lo permite, a la publicación trimestral o bimensual.

La versión online inicialmente estará en castellano, pero nos planteamos ir publicando artículos también en inglés, hasta intentar lograr que se pueda publicar en los dos idiomas en su totalidad.

Otro aspecto también importante es que nos planteamos la necesidad de buscar una institución editorial que fuera referente y puntera en publicaciones científicas, y tras varias valoraciones, optamos por la editorial Elsevier España.

En la reunión de Asamblea General ordinaria, celebrada en diciembre, se informó y aprobó este cambio y el nuevo profesional que se hará cargo de la revista como redactor jefe, es nuestro compañero Javier Pascual Huerta, y el nuevo Comité Editorial estará compuesto por: Pedro Munuera Martínez, Gabriel Gijón Noguerón, Gabriel Domínguez Maldonado y Alfonso Martínez Nova. Que desde aquí les doy las gracias por aceptar este proyecto y les animo y les deseo todo el éxito para la tarea que van a desarrollar.

Ha transcurrido ya un mes de este nuevo año, 2016, en el que esperamos podamos seguir demostrando a la sociedad la importancia del papel que desarrollamos en la salud de las personas que la conforman. Una responsabilidad que asumimos desde la humildad de incorporarnos junto al resto de los profesionales sanitarios para aportar nuestra eficacia y eficiencia en el mantenimiento de la salud, y con la esperanza de ver pronto a la Podología dentro del Sistema Nacional de Salud.

Institucionalmente el Consejo editará periódicamente un boletín de noticias de la profesión, como iniciamos estos meses de atrás, con el fin de manteneros informados de todas las novedades concernientes a la Podología y al mundo de la salud.

Además como ya sabréis en diciembre se renovó la página web del Consejo, creándose además los perfiles de redes sociales de facebook y twitter, dentro del proyecto de Social Media para actualizar la imagen del Consejo. También se ha contratado un gabinete de comunicación, con el fin de poder hacernos más visibles y crear nuestras propias notas de prensa y ayudar en la organización y dirección de las campañas que realicemos.

Recordaros que el Congreso Nacional de Podología este año se celebra en San Sebastián, los días 9, 10 y 11 de junio, es una cita imprescindible en la agenda de la Podología, no sólo española sino también a nivel internacional, con un programa sumamente interesante que creo no os debéis perder. Os animo a participar y asistir, sé que nuestros compañeros del Colegio del País Vasco están trabajando para que el 47 Congreso Nacional sea un éxito, tanto a nivel científico como social, San Sebastián es este 2016 Capital Cultural Europea, y será una magnífica ciudad anfitriona con innumerables atractivos de por sí para visitarla. Tiene un listón alto, puesto que nuestros compañeros de Castilla la Mancha en el 46 Congreso Nacional, en Albacete, han logrado un gran éxito en asistencia de congresista, de empresas comerciales del sector de la Podología y por supuesto de contenido científico. Así pues apreciados compañeros, nos vemos en San Sebastián!

Un fuerte abrazo.
José García Mostazo
Presidente
Consejo General de Colegios Oficiales de Podólogos